

EDITORIAL

MoleQla cumple tres años y lo celebra con un formato mas profesional y una reducción en el número de artículos en pro de la calidad. En 2014 presentaremos nuevas secciones y tenemos una novedad que desde esta editorial queremos compartir con todos vosotros. La Universidad Pablo de Olavide entregará un premio de reconocimiento al mejor artículo que se publique en el nuevo año. Os iremos informando de los detalles en los próximos números.



Para mantener la tradición navideña que establecimos hace ya tres años el Equipo MoleQla quiere entregaros este número como regalo navideño y con él deseamos una muy felices fiestas.